
 

令和３年度尾張旭市一般会計補正予算（専決第１号）の専決処分の

承認を求めることについて 

討論要旨 川村つよし議員 

 

専決処分の可否については、先ほどの討論で指摘のあった通り、難しい問題

だと考えるが、議案の中身に問題があるという反対討論ではなかったように思

う。今回の議案で言えば、システム改修費用について、デバッグを行う時間を

考えると専決処分でも構わないのではないかと思う。これは、専決処分を推奨

するという意味ではなく、この間の市の姿勢を見ると、無理矢理専決処分でど

んどん進めていこうという行政姿勢ではないということも踏まえて、賛成を表

明したい。 


